

Pechlaner kehrt an Uni Eichstätt zurück

Bozen (wib) - Nur kurz währte die Freude der Universität Bozen über ihren neuen Professor für Wirtschaft und Unternehmensführung, Harald Pechlaner. Schon einen Monat nachdem der 39-jährige Wirtschaftswissenschaftler den Vertrag unterschrieben hat, ist er auch schon wieder fort. Pechlaner bleibt an der Katholischen Universität in Eichstätt. Diese wollte den Südtiroler nämlich nicht gehen las-

sen und wandelte seine bisherige Stiftungsprofessur in einen Lehrstuhl um, was sozusagen einer hohen akademischen Auszeichnung gleichkommt. "Ein Lehrstuhl ermöglicht grundsätzlich eine größere Entfaltungsmöglichkeit in der Forschung, welche mir ein großes Anliegen ist", sagte Pechlaner den "Dolomiten". Zudem soll an der Uni Eichstätt ein Zentrum für Unternehmertum entstehen.